

### **„Loris Prattes in Top-Form bei der WAKC in Schaaheim“**

Auch auf der anspruchsvollen und kurvenreichen Rennstrecke in Schaaheim zeigte Loris Prattes sein Talent und überzeugte mit einem 4. Platz im Gesamtklassement.

Bereits in den freien Trainingsläufen zeichnete sich ab, mit Loris ist auch in Schaaheim bei der WAKC zu rechnen und bestätigte gleich mal seine gute Form mit einem hervorragenden 3. Platz im Qualifying. Im ersten Wertungslauf legte Loris Prattes einen guten Start hin, wurde aber leider in eine kleine Kollision verwickelt.